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香港文匯報訊香港文匯報訊（（記者記者 林子棠林子棠））相隔三年相隔三年，，泳兒前晚再於九泳兒前晚再於九

展展Star HallStar Hall舉行舉行《《BREAKING LIVEBREAKING LIVE 20222022》》演唱會演唱會，，亦是她亦是她

轉唱暗黑曲風後的首個演唱會轉唱暗黑曲風後的首個演唱會，，因此整個舞台都以暗黑風格因此整個舞台都以暗黑風格

作主調作主調，，她還感觸落淚分享這她還感觸落淚分享這33年的高低經歷年的高低經歷。。她多謝自己她多謝自己

1717年都沒有放棄過音樂年都沒有放棄過音樂，，不斷尋求突破不斷尋求突破。。

香港文匯報訊（記者 達里）《聲夢
傳奇2》決賽前晚順利產生冠軍任暟晴
（Jasmine）、亞軍黃洛妍（Janees）及
季軍趙紫諾（Sabrina）。賽後，被網
民封為「黑馬」的Jasmine坦言心情激
動並感覺不真實，因為事前沒有想過
會贏，也多謝父母前來支持，完成比
賽後最想去睡一頓好覺。對於冠軍獲
得10萬元獎金，Jasmine笑稱未計劃好
如何運用前都不會衝動亂花。
亞軍Janees就直認最後演繹歌曲時
失準，對落敗輸得心服口服。賽前以
能唱出兩首歌做目標的Janees，表示上
台前一刻覺得未準備好，也不知是否
俗語所云的「發台瘟」，所以對賽果
也沒有失望，只是覺得令到支持她的
人失望就有點失落。
至於大熱倒灶的Sabrina就哭成淚
人，她解釋只是見到另一學員兼好友
江廷慧就忍不住喊，回想比賽以來對
方一直對自己照顧有加，教她廣東
話，落淚與賽果無關，她對獲得季軍
感到滿意，亦滿意自己的比賽表現，
多謝一直以來支持她的朋友，並承諾
會繼續努力學好廣東話。
陳奐仁為慰勞一班學員為比賽努力
付出，節目完後請大家吃炸雞，16歲
Jasmine接受時流露出趣怪表情。

國慶文藝晚會逾百萬人看翡翠台
另外，無綫翡翠台上周（9月26日
至 10月 2日）黃金時段節目收視報

捷。根據CSM媒介研究及YOUBORA
收視資料數據顯示，在10月1日晚上7
時由各電視台聯合直播的特備節目
《香港同胞慶祝中華人民共和國成立
七十三周年文藝晚會》，翡翠台取得
跨平台直播收視最高16.4點（107萬觀
眾），同時段其餘商營電視各頻道播
出，收視不足1點。至於前晚直播的
《聲夢傳奇2》決賽，最高收視17. 9
點，116萬觀眾見證任暟晴登上冠軍寶
座，較對上一周《聲夢2》的競逐五強
席位賽事，收視上升1.9點。

香港文匯報訊（記者林子棠）《亞洲小姐2021才華飛越大奬 》
得主陳美濤今日起程到印尼，代表中國香港出戰《國際萬國小姐
2022》選美活動；昨日舉行啟程發布會，得到一眾《亞姐》范莎
莎、陳美儀、袁群有、何雙妍等到場。
陳美濤表示此行將先到峇里島，再到雅加達，與全球70位佳麗一起

角逐殊榮；雖然總決賽於本月25日舉行，但之前會有許多泳裝、運動
服、晚裝等環節，為此也準備了兩大箱行李的戰衣，當中有傳統的旗
袍作為民族服。她坦言比賽的第二日要隨即回港，對得獎信心不大，
因外國佳麗大多有1.8米身高，而她只
有1.6米多，這方面欠優勢。
范莎莎表示很欣賞陳美濤的淡定，但

亦為對方擔心，因知道對方已有20年沒
有坐飛機，因此特別與對方分享自己的
國際選美及坐飛機經驗，希望對方不會
暈機浪及比賽時能盡展個人風格。工作
方面，莎莎稱會繼續幕前發展，現自由
身的她除了做體育主持，也獲邀拍動作
片，希望能成為新一代打女。

赴印尼參加國際選美活動
陳美濤憂慮身高較吃虧

轉唱暗黑曲風後首次開騷轉唱暗黑曲風後首次開騷
泳兒滿意17年來不斷突破

演唱會中段，泳兒流着兩行淚水說：「很想
用Breaking（打破）這個字來總括這3年的

內心感受及所做的音樂，其實我是一個好害怕面
對暗黑的人，好驚被人知道自己內心的恐懼。但
這幾年確實經歷了許多高山低谷，被迫清理累積
了好多的情緒，發覺每次被粉碎後才有勇氣突破
自己、更了解自己，因此要多謝生命中所經歷過

的，令我可以進化。這17年過得並
不容易，

一出道已可以享受到事業高峰，但同時亦好驚被
遺忘和遺棄；我要多謝對我不離不棄的人，亦多
謝自己17年都沒有放棄過。我曾經在溝渠中跌
倒和粉碎，亦在溝渠中重新站起。」

換衫時間不夠真空上陣
泳兒在完騷受訪時，形容這個是等了17年
的演唱會，因是Dream Team打造的Dream
Concert。笑指她在台上也感謝當天生日的

Dream Man（髮型師男友Ziv），她甜笑道：
「很湊巧，3年前開騷是我的生日，而3年後
的今天就是他的生日，所以前一晚已跟他切
過生日蛋糕；他很體貼，知道我開騷大壓
力，今晚要專注在演唱會上，尤其是我的氣
管不好，但真的有奇跡出現，開騷前兩日有
好轉。」她又指前一日綵排時發現換衫時間
不夠，因此當晚有一個環節要赤腳，還要
真空上陣，笑言裏面輕

盈但安全，感覺良好。
提到任暟晴在《聲夢傳奇2》決賽中奪冠，作

為聲夢導師的泳兒指對方是自己的三甲人選，
稱讚對方靚女又有個人特色，年紀輕輕已具備
明星的條件；並指很可惜未能到現場見證學員
領獎的一刻，不諱言真的想過改期開騷，無奈
場館沒有期。

繼續努力學好廣東話
趙紫諾滿意比賽表現

香港文匯報訊
（ 記 者 梁 靜
儀 ） 黃 淑 儀
（GiGi 姐）與
韓馬利（Mary
姐）昨日為港台
劇集《獅子山
下：紅花樹下》
宣傳，劇中二人
跟另一女主角李
影飾演金蘭姊
妹，不過因為中
間發生小誤會，
以致未能三人一
齊出席宣傳。
GiGi表示因大家誤會了李影仍在溫哥

華，不知道她已返港，於是臨時致電她出
席宣傳活動，但她表示太攰未能出席。兩
人又稱和李影在麗的電視已認識，但三人
合作拍劇則是首次，Mary姐指自己在訓練
班跳舞時，GiGi姐已經是女主角。二人相
識近40年，但平日私下卻極少相約打牌及
逛街，反而多靠短訊聯繫，Mary姐說：「
家 WhatsApp 好方便，我哋成日 What-
sApp，GiGi姐成日會Send啲孫仔片畀我，
佢個孫好得意。」
說到《紅》劇只得兩集，兩人都嫌未能過

足戲癮，希望監製再添食。Mary姐笑指因同
GiGi姐合作有很多美食：「連道具飯都係Gi-
Gi姐煮，未食過咁好食嘅道具飯，嗰味欖角
菜甫送飯好好味。」GiGi姐則謙稱說導演的
廚藝比她更叻：「佢嗰味獅子頭好好食，仲
研究幾個版本，最靚嗰啲先用嚟拍攝。」
剛完成4場舞台劇的GIGi姐又透露，明

年3月再重演，另外又要忙自己的烹飪頻
道，而Mary姐就忙拍無綫劇《羅蜜歐與祝
英台》，她說：「拍得好開心，好多演
員，但唔怕疫情，因為公司好嚴謹，開工
前要做快測至可以入到錄影廠。」
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀）由
張秀文、鄭衍峰擔任主持的無綫全
新問答遊戲節目《傳承．狂歡55：
答得快 好世界》昨晚播出，首集嘉
賓陣容有「乜都敢死隊」對戰「開
心啦啦隊」，而今晚第二集就有升
呢校長兼立法會議員的鄧飛驚喜現
身。
為了向過往不同類型問答遊戲節

目致敬，讓觀眾重溫過去55年間的
經典問答遊戲節目，今次精選了8個
經典問答遊戲節目與全台藝員玩多
次，還邀請了當年的「元祖級」主
持擔任嘉賓主持「還原」當年精髓
及氣氛，包括《15/16》的森美、
《江山如此多FUN》的江欣燕及鄧
飛、《全港至叻星》的陳百祥、
《DO姐有問題》的鄭裕玲等，陣容
鼎盛。
首集嘉賓陣容有「乜都敢死隊」

的楊潮凱、黃美棋、翟威廉及陳嘉

桓，對戰「開心啦啦隊」的歐瑞
偉、李偉健、鄭世豪及許家傑；是
集重現的經典問答遊戲節目是2006
年首播的《15/16》，當年一句
「15/16唔玩唔舒服」更是街知巷
聞。而是集最「精彩」環節，是要
估到底張秀文和鄭衍峰哪一位吃了
辣麵，由於兩人吃麵時均戲精上身
「扮晒嘢」，相當過癮。
今晚播出的第二集，重現的經典

問答遊戲節目是 1994 年播出的
《江山如此多FUN》，嘉賓陣容有
「朱玲玲港姐隊」的朱凱婷、麥玲
玲、謝芷倫及王嘉慧，對戰「吾係
名校隊」的鄧梓峰、林溥來、郭子
豪及林正峰。鄧飛當年主持《江
山》時只是中六學生，現已「升
呢」成為校長兼立法會議員，與鄧
飛久別重逢的欣欣笑言：「當今世
上我好有資格同你講一句，你大個
咗呀！」

八個經典遊戲節目輪流登場
《江山如此多FUN》鄧飛驚喜現身

◆ 季軍趙紫諾多謝一直以來支持自己
的朋友。

◆ 亞軍黃洛妍直認最後演繹歌曲時失
準。

◆ 黃淑儀（左）與韓馬
利相識近40年。

▲ 江欣燕（左二）再夥拍鄧飛
（左三）做嘉賓主持。

▶ 張秀文和鄭衍峰哪位食了辣麵
呢？

◆◆ 泳兒近期轉唱暗黑泳兒近期轉唱暗黑
曲風受歡迎曲風受歡迎。。

◆◆泳兒自言是一個好害泳兒自言是一個好害
怕面對暗黑的人怕面對暗黑的人。。

◆◆泳兒表示因時間泳兒表示因時間
緊緊，，當晚有一個環當晚有一個環
節要赤腳節要赤腳。。

▶▶ 泳兒形容今泳兒形容今
次是一場夢幻演次是一場夢幻演
唱會唱會。。

◆ 范莎莎（左）希望陳美濤搭飛機
時不會不舒服。


